

第6回輝流祭開催 10月20日(金), 21日(土)

メインテーマが『笑顔』の輝流祭。体育祭と交互に開催され、今回で第6回目となりました。各クラスによる模擬店や文化的発表、またステージ企画として様々な発表が行われました。一般公開当日には、多くの地域の方々や保護者、卒業生の皆様にお忙しい中にもかかわらずご来場いただきまして、誠にありがとうございました。

ステージ企画



全クラスの出し物のアピールタイムやみんなの歌合戦、女装男装コンテスト、アームレスリングコンテストなど様々なステージ企画が行われました。大変盛り上がっていました。

文化的発表



サブテーマの『笑う門には福来たる』をイメージした文化的発表が行われました。どのクラスもよく考えられた素晴らしい発表を行っていました。

模擬店



焼き鳥や焼きそば、唐揚げなどさまざまな模擬店が行われました。クラスメイトと協力して作っている姿がとても印象的でした。

※次回の輝流祭は2年後を予定しています。
宜しく願います。

講演会



1日目には、講師としてアテネオリンピックシンクロナイズドスイミング銀メダリストの藤丸真世先生をお招きして「オリンピックを目指した私」と題した講演会が実施されました。今後の人生の参考になる話を聞くことができました。

学校行事

農場見学(10/11)

農業系列3年生が金澤園と岡田りんご園を見学しました。



金澤園



岡田りんご園

「道徳」「道徳プラス」公開授業(10/27)



2iC「みんな仲間のはずなのに」

1年生の「道徳」、2年生の「道徳プラス」の公開授業が行われました。

大子町芸術祭 (10/29)

大子町福祉会館「まいん」にて吹奏楽部、「アメリカンパトロール」「パイレーツ・オブ・カリビアン」を演奏しました。



海賊の格好で演奏しました！

さわやかマナーアップ運動 (11/1)

地域の方々とともに挨拶運動を行い、手作りのピラを配りながら、マナーの大切さを呼びかけました。



JICA植樹協力 (11/1)

1AF・2F 合同で、広葉樹を植えました。



植菌

3F は培地にマイタケの菌を植えました。



マナー講座⑤ 5h(11/1)



3年生の「生活教養」の授業で行われたマナー講座。今回は、食事マナーや風呂敷の使い方を学びました。

※修学旅行に行ってきます！



11/8 早朝に、2年生が沖縄へと出発しました。

詳しくは次号にて特集します。お楽しみに！

※部活動報告

男子ソフトテニス部

茨城県高等学校ソフトテニス新人大会(個人)(10/12-13)
益子(大子西中)・高村(大子西中)ペア 3回戦進出
小泉(大子西中)・長山(大子西中)ペア 2回戦進出
星(塙中)・鈴木(大子中)ペア 2回戦進出

茨城県高等学校ソフトテニス新人大会(団体)(10/18)

予選リーグ

常北 3-0

水戸工業 0-3

2位トーナメント

那珂湊 0-2

